
Ata da 637ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 17/09/2018. Hora 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebido ofício do Ministério Público do Trabalho, comunicando o 6 
arquivamento do inquérito civil que investigava a irregularidade na contratação de Médicos por parte da empresa 7 
OZZ/SAMU (as contratações serão pela CLT). 8 
3. Informes:  9 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Roman informa, que no dia 13, ocorreu reunião na Secretaria Municipal de Saúde de 10 
Florianópolis com o secretário municipal Dr. Carlos Alberto Justo da Silva. Estiveram presentes os Drs. Cyro, 11 
Roman e a jornalista Camila. Foi apresentada a nova diretoria do SIMESC e debatido vários temas entre eles: 12 
Confirmação da presença do secretário no jantar de posse, UPA Continente, Plano de cargos e salários com carreira 13 
específica para médicos e compromisso para que haja proporcionalidade de pagamento dos médicos com vínculo 14 
de 20 horas com os de 40 horas. Dr. Cyro comunica que apresentou renúncia ao cargo de Tesoureiro Geral o colega 15 
Flávio Vieira. Em função deste fato, convocaremos Assembleia Geral para o dia 29 de setembro visando promover 16 
ajustes e trocas de Diretores em funções na Diretoria Executiva e no Conselho Fiscal. Dr. Marcelo Araújo informa 17 
que no dia 14 de setembro teve reunião da Comissão Estadual de Residência Médica. Houve preocupação com o 18 
formato dado ao terceiro ano de residência de cirurgia e questões relacionadas à residência no Hospital de Tubarão.  19 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Leopoldo não recebeu nenhuma ligação. Dr. Roman assume o plantão. 20 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 21 
4. Ordem do Dia 22 
4.1. Reunião Sindical em Imbituba (13/9/18) – breve relato) / encaminhamentos: Dr. Leopoldo informa que 23 
Médicos de Imbituba e Imaruí participaram de reunião na Câmara de Vereadores de Imbituba. Estiveram presentes 24 
os Drs. Cyro Soncini, Leopoldo Alberto Back, Odimar Pires Machado, o presidente da Regional de Laguna, 25 
Garibaldi Monteiro Bastos, Rodrigo Machado Leal advogado da Assessoria Jurídica do SIMESC, os jornalistas 26 
Carla Cavalheiro e Juliano Zanotelli e a funcionária Katiane Moro Silva.  Foram debatidos temas como a questão 27 
da implantação do ponto eletrônico na Rede Municipal de Saúde em Imbituba e o fechamento do Hospital de 28 
Caridade São João Batista, em Imaruí. Dr. Cyro Soncini citou alguns exemplos de cidades onde o ponto eletrônico 29 
foi implantado e propôs que fosse marcada uma reunião com o prefeito da cidade. A intenção desse encontro é 30 
conversar para entender a situação. O SIMESC é a favor do cumprimento do ponto, mas também é a favor de que 31 
os médicos sejam remunerados de maneira adequada e balizados pelo piso Nacional do Médico. 32 
4.2. Candidatos Médicos – Eleição 2018 – regulamento eleitoral: Dr. Cyro informa sobre o alerta que recebeu de 33 
colega médico (Candidato às Eleições de 2018), sobre nova regulamentação de propagandas eleitorais veiculadas 34 
em meios de comunicação de pessoas jurídicas como o SIMESC. Dr. Cyro solicita ao Dr. Rodrigo que verifique as 35 
normas junto ao TRE para verificar a legalidade de promover possíveis divulgações pelo nosso site. Dr. Rodrigo lê 36 
um artigo do site do TRE onde diz que as divulgações eleitorais em sites, fornecimento de cadastros (SMS) e e-37 
mails estão proibidos. Aguardaremos o posicionamento do TRE e alertaremos os candidatos médicos à respeito das 38 
restrições impostas.  39 
4.3. Reunião com Médicos que atendem em clínicas e consultórios. Dr. Cyro informa que foram enviados 40 
aproximadamente 11 mil e-mails, pela Assessoria de Comunicação e Imprensa, relacionados aos atrasos de 41 
pagamentos pela AGEMED. Relata que 5 colegas responderam aos e-mails. Dr. Cyro explana que devemos realizar 42 
uma reunião com os responsáveis das clínicas para saber o atual problema dos gestores, reunião que será agendada 43 
no mês de outubro. Dr. Roman relata a importância da reunião e comenta que a presença dos diretores de clínicas 44 
no SIMESC, para discussão de temas comuns, somente fortalece o segmento e permite identificar problemas e 45 
traçar linhas de ação. Dr. Cyro finaliza sinalizando para importância do SIMESC não ficar restrito ao ente público e 46 
atuar junto às Clinicas e Unidades de Saúde privadas também.  47 
4.4. Momento SIMESC – retomar? Dr. Cyro comenta sobre o “Momento SIMESC” e faz um breve relato sobre a 48 
importância que o mesmo tem para os colegas médicos e a população. Dr. Cyro passa a palavra para o jornalista 49 
Rubens Flores, que apresenta as melhores opções disponíveis no momento e uma simulação do primeiro trabalho a 50 
ser veiculado tratando do “voto nulo e em branco”. Os Diretores manifestaram suas opiniões e decidiram pela 51 
retomada do “Momento SIMESC” por um período inicial de seis meses.  52 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Eventos 28 e 29 de setembro; Semana do Médico. 53 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 54 

Florianópolis, 17 de setembro de 2018. 55 
(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski 56 

Junior Secretário Geral do SIMESC). 57 
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